

2023-09-05

Oposición demanda a García Harfuch renunciar a la SSC si aspira a ser jefe de Gobierno

Autor: La Prensa Arturo R. Pansza

Arropados por las personas titulares de las alcaldías Álvaro Obregón, Benito Juárez, Coyoacán y Miguel Hidalgo, los integrantes de la bancada del PRD en el Congreso de la Ciudad de México llevaron a cabo su reunión plenaria ante el inicio del tercer año de la actual II Legislatura, en la que se urgió a la unidad y que la oposición cierre filas para tener a un candidato con el mejor perfil, además de que surgió la exigencia hacia el titular de la Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC), Omar García Harfuch, de que si quiere ser el abanderado de Morena ya renuncie al cargo.

En el cónclave de perredistas en el que el coordinador de la diputación local del partido, Víctor Hugo Logo Román, reconoció que legisladores tienen poco margen de acción para hacer que el impuesto predial se dirijan al desarrollo de las demarcaciones que más generan ese gravamen, la alcaldesa de Álvaro Obregón, Lía Limón García, fue la que pidió la renuncia de García Harfuch si es que tiene aspiraciones a ser el próximo jefe de gobierno, en lo que logró el apoyo de congresistas y de los responsables de Benito Juárez, Santiago Taboada Cortina; Coyoacán, José Giovanni Gutiérrez Aguilar y de Miguel Hidalgo, Mauricio Tabe Echartea.

Junto con Lobo Román, las diputadas Polimnia Romana Sierra Bárcena y Gabriela Quiroga Anguiano, además del representante popular Jorge Gaviño Ambriz que funge como vicecoordinador de la fracción parlamentaria de la Revolución Democrática, reconocieron los importantes retos que tienen por delante en el Poder Legislativo local, que no deben hacerse a un lado por las elecciones y por el contrario trabajar por defender los derechos de los ciudadanos.

"Es solo un distractor"

Al hacer uso de la palabra, Mauricio Tabe Echartea estimó que el "destape" del jefe policiaco es sólo un distractor para tratar de ocultar el gran triunfo del Frente Amplio por México en el evento del domingo, donde fue ungida Xóchitl Gálvez.

Limón García aseveró que, en el caso del Frente Amplio en la capital del país, es fundamental preservar la unidad y garantizar un método que sea eficaz y deje satisfechos a los aspirantes, al tiempo que dijo que no se trata de que se impongan egos o intereses personales.

Tabé Echartea sentenció que se tiene que tomar en cuenta a todos los actores políticos, porque no solo está en juego la jefatura de gobierno, sino también las 16 alcaldías y decenas de concejalías y, son de considerar todas las posibilidades de los partidos en el denominado frente.

Lobo Román, sobre el tema, afirmó que para la metrópoli sí habrá precandidato del PRD y, por tanto, se debe buscar un método que sea plural y efectivo.

Pugó por definir las candidaturas a diputaciones locales y por tanto se tienen que consensuar los métodos que sean adecuados para el amplio espectro de cargos que estarán en disputa en 2024.